

Manchmal nehmen die kleinen Dinge den größten Platz in unserem Herzen ein.



Wir gratulieren den frischgebackenen und stolzen Eltern zur Geburt ihrer zauberhaften Zwerge.

KARL JOHANN & FRANZ JOSEF

15. Juli 2022
Anna-Maria & Martin



FREDERIKA ADELE

23. Juli 2022
Marlene & Rainer



JOSEF

23. Jänner 2023
Lisa & Alex



Leistungsabzeichen Jugendmusiker:innen

Unsere Jugendmusiker:innen arbeiten neben den Proben im Musikheim weiter an ihrem spielerischen Können und ihrer Technik. Mit viel Motivation und einer enormen Anzahl an Übungsstunden dürfen wir Birgit Rudinger an der Klarinette und Veronika Sattleder auf der Querflöte zur erfolgreichen Absolvierung des goldenen Leistungsabzeichens sowie Antonia Rudinger auf der Querflöte zum Leistungsabzeichen in Silber gratulieren. Chapeau Mädls, ihr könnt stolz auf euch sein!



Vorankündigung Dorffest

Am 20. August sind wir zum ersten Mal Veranstalter unseres traditionellen Dorffestes. Wir laden alle recht herzlich zum Frühschoppen ab 9.30 Uhr im Feuerwehrhaus in Zell ein. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Natürlich wird es wieder selbstgestaltete Lebkuchenherzerl für eure Liebsten zu kaufen geben.

Schaut vorbei - wir freuen uns!



Aktuelle News

Ihr möchtet über die Geschehnisse vor, auf und hinter der Bühne up to date bleiben, dann besucht uns auf unserer Homepage oder auf unseren Social-Media-Kanälen!



Follow us on
Instagram



Find us on
Facebook



www.musikkapelle-zell.at

mini aZellerando



Ausblick 2023

- | | |
|---------------|-------------------------------------|
| 17. Juni | Marschwertung in Fornach |
| 02. Juli | Frühschoppen beim Kirtag in Zell |
| 16. Juli | Frühschoppen Gartenzeit in Wolfsegg |
| 20. August | Dorffest in Zell |
| 01. September | Stadtplatzkonzert in Vöcklabruck |
| 02. Dezember | Konzert in Zell |

Liebe Zellerinnen, liebe Zeller,

Mit unserer Mini-aZellerando dürfen wir euch einen kurzen Rückblick über das vergangene musikalische Jahr geben. Durch die Lockerung der Covid-Bestimmungen fanden wir wieder zurück in unseren Musi-Alltag mit wöchentlichen Freitagsproben und den jährlichen musikalischen Veranstaltungen in und außerhalb von Zell. Somit können wir auf viele musikalische Highlights zurückblicken.

Marschwertung

Nach langer Pause fand im Juni letzten Jahres wieder eine Marschwertung in Frankenmarkt statt. Unter unserem Stabführer Simon Lehner und dem Marsch „Mit Trompeten und Posaunen“ hieß es „Im Schritt marsch“. Wir erreichten in der Leistungsstufe D mit 91,56 Punkten einen ausgezeichneten Erfolg. Diese hervorragende Leistung wurde natürlich im Festzelt ausgiebig gefeiert.



Konzertwertung in Timelkam

Am 6. November nahmen wir seit längerem wieder an der Konzertwertung im Kulturzentrum in Timelkam teil. Mit den Stücken „A Magic Mountain“ von Otto M. Schwarz, „Crossbreed“ von Thiemo Krass und „Coldplay in Symphony“ arrangiert von Bert Appermont stellten wir uns dem Urteil der Fachjury. Mit einer Gesamtpunktzahl von 89 wurde uns die Silbermedaille in der Leistungsstufe C verliehen. Wir möchten uns auf diesem Wege bei allen Zeller:innen und Fans des Zeller Musikvereins bedanken, die uns bei Auftritten auch außerhalb der Ortsgrenze tatkräftig unterstützen.



Registerwettbewerb im Gasthaus Leitner

Beim Registerwettbewerb traten unsere individuellen Instrumentengruppen gegeneinander an. Mit Ehrgeiz, aber auch viel Kreativität wurde zusätzlich zur perfekten Stückauswahl auch an der Bühnenperformance getüftelt. Neben den einfallsreichen Darbietungen der unterschiedlichen Register, gaben auch die Blockflötenkinder und das Jugendorchester einige Musikstücke zum Besten. Am Ende setzten sich die Bässe durch und erfreuten sich über Platz 1.



Gemeinsam Musik erleben

Neuigkeiten aus der Jugendarbeit

Für uns langjährige und leidenschaftliche Musiker:innen ist es ein wichtiges Anliegen, junge Menschen mit der Blasmusik vertraut zu machen. Musik hat so viel positiven Einfluss auf unser Leben, was wir alle schon selber von früh an erfahren durften. So wollen wir diese positiven Erfahrungen auch dem Nachwuchs ermöglichen.

Jugendorchester Zell-Ampflwang

Seit Herbst 2022 arbeiten wir in der Jugendarbeit sehr erfolgreich mit den beiden Musikvereinen unseres Nachbarortes Ampflwang zusammen. Im Jugendorchester Zell-Ampflwang musizieren derzeit ca. 30 Kinder und Jugendliche ab 8 Jahren. Je nach Können treten die jungen Musiker:innen nach einer rund 2-jährigen Ausbildungszeit dem Jugendorchester bei. Die meisten Kinder machen dabei ihre allererste Orchester- und auch Bühnenerfahrung und werden so bestens auf ihren Einstieg in die „große Musi“ vorbereitet. Besonders wichtig: auch der gemeinschaftliche Aspekt kommt bei vielen Aktivitäten nicht zu kurz.



Highlight: Maiblasen

Besonders freut uns, dass heuer erstmals eine eigene Jugendgruppe in Zell beim Maiblasen mit dabei ist. Die Kinder und Jugendliche erleben durch das aktive Mitwirken bei einem unserer Jahres-Highlights gleich hautnah, wie es sich anfühlt, mit Leib und Seele Musikant:in zu sein.



Interessiert? Dann meldet euch!

Ihr möchtet euren Kindern ein Leben in musikalischer Gemeinschaft ermöglichen? Wir sagen: Herzlich Willkommen! Wir helfen gerne bei allen Themen rund um die musikalische Ausbildung, angefangen von Blockflötenunterricht bis hin zur Instrumentenauswahl oder der Zurverfügungstellung von Leihinstrumenten.



Bei Interesse bitte bei unseren Jugendreferentinnen melden:

Christine Denk (0664/1461493)
Bernadette Nagl (0676/7266769)

Das Jugendteam
der Musikkapelle Zell am Pettenfirst

